
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

      第２４０１回 ２０１５年 8 月 ２６日（水）12:30～13:30 高幡不動尊      No.０8 

      卓話「増強に関して、ホールインワンは私の人生」飯作 金彦 会員 
 【会長挨拶】 横倉 利夫 会長 

	 	 

久しぶりに高幡不動尊の例会場に戻ってきました。 
本日は村上さんの入会式がこれから行われますが、我がクラブ 

も３８名の会員となり、いよいよ４０名が目の前に来ました。皆 
さんご存知かと思いますが８月は「会員増強及び拡大月間」です。 
村上さんの入会を大変うれしく思います。 
７月のスタートからガバナー補佐とガバナーを迎え、さらには５０周年の行事を

こなし、皆様におかれましては大変ご苦労様でした。少し落ち着いた例会が進めら
れると思います。 
八王子南 RC 山口会長様に来訪頂き感謝申し上げます。楽しんでいって下さい。 

暑かった夏が終わり、夏バテの皆さんです無茶をしないで過ごしましょう。 
	 

≪例会プログラム≫ 
	 

【司会】 
	 小峯 敏夫  
例会向上委員長 
	 

	 

【開会点鐘】 
	 横倉 利夫 会長 
	 

【ロータリーソング】 
	 ソングリーダー 
 小島 馨 君 
『我等の生業』 
	 

	 

【ビジター・ゲスト紹介】 
 東京八王子南RC会長 
 山口 進一 様 
 
 入会者 
 村上 光 様 
 
【委員会報告】 
	 創立 50 周年実行委員会 
  高幡山彼岸花植栽プロジェクト 
 米山奨学生カウンセラー 
 ゴルフ会 
 東京日野 RAC 
 
【ニコニコ報告】 
森原 豊 委員 
	 

【出席報告】 
	 松浦 信平 委員 
 
【卓話】 
	 飯作 金彦 会員 
 

	 

【幹事報告】 西山 尚之 幹事 
	 

・9月のロータリーレートは124円です。 
・地区からガバナーノミニー・デジグネート候補者の推薦に関 
しての案内がありました。 
・国際ソロプチミスト日野から、会長交代の挨拶がありました。 
・八王子の各クラブから例会案内がきております。 
・彼岸花植栽事業が読売新聞、東京新聞、日野ニュースにそれぞれ掲載されました。
コピーをお配りいたします。 
・9月の例会より例会時間中(12:30~13:30)は禁煙でという事に前回の理事会で決定
しましたのでご報告します。ご協力よろしくお願いします。 
	 

【入会式】 村上 光 様 
 
 ロータリーというのは私にとってあまり身近な存在で無かった 
のですけれども、今日ここにお見えの八王子南 RCの山口さんが 
ロータリーのある生活を楽しんでいる様子を拝見していまして、 
私もいつの日かロータリーの会員になって 
みたいと思っておりました。 
 今日その念願が叶いまして嬉しく思って 
おります。 
 *所属委員会は親睦委員会です。 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【創立50周年実行委員会】 谷井 正剛 副委員長 
 
 8 月 5 日に高幡山彼岸花植栽事業の植栽式にたくさんの方にご出席いただき、開催することが出 
来ました。彼岸花ですが、2～3 年後には近郊随一の彼岸花の名所になることを確信しております。 
読売新聞、東京新聞、日野ニュースにも掲載され、日野ケーブルテレビでも映像が流れました。ご 
協力ありがとうございました。 
 

	 

【東京日野RAC】 上野 要平 幹事 
 
 今度の土曜日 8月 29 日朝 8 時から山口多摩平ビル 2階をお借りしまして、ローターアクトの地区代表訪問を行いま
す。今年度の代表は中央大学出身の平敦公代表です。ぜひ東京日野 RCの皆様にもお越しいただきたくお願いを申し上
げます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【米山奨学生カウンセラー】  
 成田 恭隆 会員 
 
 先週はユンさんの関係で米山奨学生・学友の懇親会に
出席してきました。 
 その席でイランからの留学生が歌うイランの国歌を聞
きました。また韓国の民族衣装を着た留学生を見ました。
とても感動しました。また会合がありますので、ご出席
いただければと思います。 
 

【ゴルフ会】 野村 圭伊 会員 
 
 6 月に行われました多摩地区チャリテ 
ィーゴルフのお礼と報告が来ています。 
合計 1,621,490 円を府中市内の 7つの 
団体におおよそ 20 万円づつの寄付が行 
われました。参加ロータリークラブの皆様に感謝申し上げ
ます。来年も行いますので、チャリテーゴルフを盛り上げ
て頂きたいと思います。 
 

【卓話：増強に関して、ホールインワンは私の人生】 飯作 金彦 会員 
 
 会員増強特別委員長の飯作でございます。この特別が付いたのは何年ぶりかと思いますが、そ 
れほど増強というのは大変な仕事で、クラブにとっては非常に大事な事だと思います。 
 前年度から会員増強特別委員会が始まりまして、昨年度は 2名で 35 名から 37 名となり、本日、 
村上さんの入会で 38 名となりまして、9月までには 40 名に持ってゆきたいと思っておりますし、 
また候補者が続いているようでございます。 
 会員増強に関してですが、昨年度はクラブ強化委員会の中に特別部会を設けさせて頂きました。今年度は会員増強特
別委員会をつくって頂きまして私が委員長ということになりました。いままで炉辺を開いてまで会員増強に力を入れた
事がほとんどありません。ちょうど目標が 50 周年に 50 名、35 名だった会員を 50 名に、15 名の増強を協議しました。
会員増強に対する皆さんの意識の高まりが湧いてきまして、それぞれに力を出して頂いて現在に至っています。今後も
毎月例会で炉辺の報告、あるいはこれからの会員増強に対しての発表をさせていただきたいと思います。 
 会員増強については地区でも毎年行っています。今年は水野ガバナーですが、水野ガバナーの方針も会員増強をする
ことです。拡大よりも会員増強が先でそれによって拡大をしてゆけばいいと私は思っています。あまりクラブを拡大し
たために各クラブの会員数は少なくなりました。 
 ロータリー会員の義務が 6つあります。出席の義務、会費を払いましょう、ロータリーの友を読みましょう、この 3
つは皆さん知っています。その他に、定款細則を守りましょう、会員活動のプログラムに参加しましょう、新会員を推
薦することがあります。この 6つがロータリーの会員になった義務です。この義務をぜひ果たして頂きたいと思います。 
                       ‥‥‥ 
 ホールインワンは 5月の 10 日に 3 回目でした。1回目はゴルフを始めた頃、米軍のタマヒルゴルフクラブでした。
2 回目は 2005 年、長野の小海リエックスで出しました。前には徳光さんが回っていました。そして、今年の 5 月 10
日に相武カントリーで 3回目をやりました。ホールインワンの話はまだまだ話足りないですが、時間になりましたので
これで終了させていただきます。今日はありがとうございました。 
 

 

 

 



 【ニコニコ報告】 森原 豊 委員 
	 	 	 本日のニコニコ：  41,500円／累計 242,500円 
      ビジターフィー：    2,000円／累計    6,000円 
 
	 八王子南ＲＣ	 
山口 進一 様  村上さん、日野ＲＣ入会おめでとう。これから楽しい日野ＲＣライフが始まります。                          

 村上 光 様   よろしくお願いいたします。                                
 横倉 利夫 君  村上光さん、御入会おめでとうございます。 
          東京八王子南ＲＣ 山口会長、脇本副幹事、ようこそおいでくださいました。 
          感謝申し上げます。                                    
 西山 尚之 君  八王子南ロータリークラブ 山口会長、ようこそおいでくださいました。 
          村上さん、入会おめでとうございます。 
          ロータリーライフ楽しみましょう！                                     
 飯作 金彦 君  今日は卓話をさせていただきます。ご期待下さい。                           
小倉 裕美 君  先週の納涼夜間例会で企画を頂いた土方委員長をはじめとする会員の皆さん、ありがとうござい 
         ました。                                        

 成田 恭隆 君  八王子南ロータリークラブ会長 山口進一様、副幹事 脇本昌幸様。ようそこ日野クラブへ。 
          村上光様、入会おめでとうございます。                          
 松浦 信平 君  村上さん、ようこそ日野ロータリーへ。 
          土方（邦）さんはじめ親睦委員会の皆様、楽しい暑気払い例会ありがとうございました！                           
 土方 邦人 君  飯作さん、今日は卓話楽しみにしております。                       
藤林 良昭 君  飯作会員の卓話、よろしくお願いします。                         

 山口 徹雄 君  村上さん、入会おめでとうございます。 
         八王子南会長 山口様、いつもありがとうございます。                   

 小島 馨  君  先日の残暑払い、土方委員長はじめ委員の方、大変御苦労様でした。とても楽しかったです。 
          高校野球東海大相模優勝で西山会員よかったですね！応援してました。 
         飯作委員、今日は楽しみにしております。                         

 福田 多恵子 君  八王子南ロータリークラブの山口会長、今日はようこそいらっしゃいました。 
          そして、村上さん御入会おめでとうございます。どうぞ楽しいロータリーライフをお過ごしくだ 
          さい。                                          
 小峰 敏夫 君  村上さん、ご入会おめでとうございます。ロータリーを楽しんでください。 

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：横倉 利夫    幹事：西山 尚之 
会報委員会：北村 淳(委員長) 
      福田 多恵子  奥野 誠也 
      熊井 治孝   小林 雄太 
      森原 豊    山口 徹雄 
      成田 恭隆   遠藤 力 

【出席報告】 松浦 信平 委員 
	 

<事前のMU> 
 疋田 久武 
 井村 廣巳 
 安島 志郎 
  

 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

MU 欠席 出席率 

本日報告 38 ( 5) 25 ( 2) (事前)3 7 80.00% 

前回訂正 37 ( 5) 22 ( 1) (6)+0 5 84.85% 

前々回訂正 37 ( 5) 27 ( 3) (3)+0+0 6 85.71% 

 

 

 


